



VENTAS

... El comercio minorista, en picado

Las ventas del comercio al por menor acentuaron su caída en 2012 hasta el 6,8% tras haber retrocedido un 5,8% durante el ejercicio 2011, según el INE, que señala que los mayores descensos se produjeron en Castilla-La Mancha (-9,5%) y Murcia (-9,3%).

A PARTIR DEL 8 DE FEBRERO

Renfe bajará un 11% el precio del billete general del AVE

Renfe bajará un 11% el precio general de los billetes de todos los trenes de Alta Velocidad (AVE) a partir del próximo 8 de febrero y articulará además un sistema de descuentos adicionales de hasta el 70%, según anunció la ministra de Fomento, Ana Pastor.

Con esta medida, Fomento busca acercar el AVE a un mayor número de personas, especialmente a los más jóvenes, y lograr un mayor aprovechamiento de los trenes para que circulen con mayor tasa de ocupación. "El nuevo sistema de comercialización permitirá viajar a más personas, captar nuevos clientes, especialmente jóvenes, y lograr un mayor aprovechamiento de los trenes", destacó la ministra.

La rebaja general del billete del 11% empezará a aplicarse el 8 de febrero y los descuentos adicionales, de forma paulatina en fechas posteriores, de forma que el descuento del 30% para jóvenes entrará en vigor en marzo y el del 20% para viajes múltiples, en junio.

La provincia de Guadalajara cuenta con una estación de AVE en el municipio de Yebes. Este Ayuntamiento lleva años pidiendo a Fomento un nuevo servicio de tren lanzadera que enlazara la estación alcarreña con la capital española (Madrid) sin éxito.

2,8 millones para alimentos 'únicos'

La consejera de Agricultura visitó el Centro Agrario de Marchamalo

María Luisa Soriano, consejera de Agricultura, ha resaltado en su visita al Centro Agrario de Marchamalo, la convocatoria de ayudas por valor de 2,8 millones de euros del Gobierno regional para incentivar la producción de alimentos de calidad diferenciada, destinadas a potenciar la participación de los agricultores y ganaderos de la región en este tipo de productos.

En su visita al Centro de Marchamalo, Soriano ha reseñado que estas ayudas servirán para "potenciar la participación de agricultores y ganaderos en figuras de calidad diferenciada y mejorar la promoción de estos productos" de la región. Por otro lado, ha criticado que al llegar a la Consejería su equipo "se encontró con un agujero de 400 millones de euros" del anterior Gobierno socialista, "muchos de ellos correspondientes a ayudas a agricultores y ganaderos que estaban sin pagar desde 2007". "Ahora el Gobierno de Cospedal está procediendo a pagar todas estas deudas que tenía con los productores de Castilla-La Mancha", ha aseverado.

APUESTA POR RAZAS AUTÓCTONAS

Soriano ha alentado a los ganaderos de Castilla-La Mancha a apostar por las razas autóctonas puras, ya que conllevan "un gran beneficio para el medio ambiente, tienen un importante valor comercial por su diferenciación en los mercados y fomentan el desarrollo de una gastronomía propia y diferenciada". Así, alabó la labor de "investigación puntera" de Centro Agrario de Mar-



María Luisa Soriano, durante su visita al Centro de Marchamalo

La anécdota

El plantón

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha vuelto a despreciar a los marchamaleros al no respetar las más mínimas normas de protocolo en la visita de la Consejera. Así rezaba el comunicado del Ayuntamiento de Marchamalo enviado a los medios de comunicación en el que criticaba el no haber sido invitados y apuntaba a las "decenas de despidos" del Centro Apícola como causa del desplante.

chamalo "por las investigaciones en el sector apícola, que son una referencia a nivel mundial, así como el impulso que está dando a las razas autóctonas".

La consejera se ha comprometido a impulsar este sector, apoyando proyectos tanto de fomento de la producción como de asociación y comercialización en el Plan de Inversión y Creación de Empleo (PICE) del Gobierno regional, así como a buscar financiación europea para las razas autóctonas a través de los programas de Desarrollo Rural. Y ha recordado la existencia de varias líneas de ayuda tanto para las razas autóctonas como para la ganadería extensiva".

¿Quieres ver tu anuncio publicado aquí?
Llámanos. 91 889 41 62.

DHenares